
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Vèrtale n° 56 del 16/06/2021

L'anno duemilavenluno, il giorno 16 del mese di Giugno, alle ore 12.30, si è riunita la II Commissione Con

siliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Progetto per la realizzazione di un polo Florovivaisiico nella sede dell'ESA in C/da S.Andrea:

2) Modifiche al regolamento per il funzionamento del consiglio comunale e delle commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione approvato dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del

24.04.2018 e modificato con delibera di C.C. n.2 del 10.01.2019;

3) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

4) Approvazione Regolmento per la determinazione delle sanzioni amministrative pecuniarie ai sensi

dell'art. 31, comma IV, del T.U.E. n. 380/2001 e s.m.i. da comminare agli autori di illeciti edilizi a se

guilo di accertamento di inottemperanza alla demolizione di opere abusivamente eseguite;

5) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Calderà crollato a seguito dell'alluvione del 22/1 1/20II.

6) Varie ed eventuali.
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Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12.30.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Perdichizzi.

Si apre il dibattito relativamente alla struttura sportiva ubicata in C/da Manno.

Alle ore 12:40 entra il componente Giunta.

Alle ore 12:42 entra l'arch. Salvatore Milone, Funzionario deirufficio tecnico lavori pubblici.

La commissione chiede all'arch. Milone chiarimenti relalivaniente ai prosieguo dei lavori inerenti la realiz

zazione della struttura sportiva dì Manno. In particolare si chiedono le motivazioni che hanno comportato la

sospensione dei lavori. L ardi. Comunica che i lavori sono ufficialmente sospesi per carenza dei materiali, in

particolare del legno lamellare necessario per realizzare la struttura della copertura.



II componente Pino chiede fino a quando sono sospesi I lavori. L'arch, Risponde che non vi è una data sta

bilita e che la ripresa dei lavori dipende dalla data di consegna della materia prima. L'arch. Riferisce che

dall'interlocuzione della ditta fornitrice, l'arrivo dei materiali è previsto presumibilmente entro la prima setti

mana del mese di Luglio.

Il Presidente chiede quando dovrebbe essere ultimata la struttura.

L'arch. risponde che, dalla riapertura del cantiere, ci saranno disponibili, circa 30 gg per ultimare l'opera. Lo

stesso aggiunge che la ditta esecutrice deve soltanto effettuare la copertura e posizionare la pavimentazione.

La commissione chiede all'architetto Milone, se il progetto di Manno prevede interventi inerenti la pulitura

dell'intera area e del parco giochi esistente per bambini.

Alle ore 13:00 esce l'arch. Milone.

Si continua a dibattere sull'argomento, in particolare il componente Perdichizzi ribadisce di presentare una

mozione di commissione per invitare l'amministrazione a dare in gestione a società esteme le strutture

sportive chiedendo alle stesse un compenso mensile o annuo.

Alle ore 13:20 esce il componente Pino.

Alle ore 13:22 esce il componente Giunta.

Dopo ulteriore dibattito, la commissione viene chiusa alle ore 13:30.

Il presente>^bale, previa conferma, viene sottoscritto.
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